

LOS PITOS DE LAS BODAS

El claxon del coche no está hecho para alarmar o manifestar un acontecimiento que se va a consumir, como por ejemplo una boda, o la victoria de tal o cual equipo de fútbol.

Los amigos de los novios acompañan a la pareja con esos pitidos alarmantes, cosa que al viandante ni le va, ni le viene.

Me pregunto qué tipo de gracia tiene ir pitando durante el trayecto, no comprendo el porqué de esa alarma de pitorreo continuo.

¡Aquí!, aquí, es donde debía funcionar el bolígrafo negro y la sanción estipulada.



EL RECLAMO DEL PAN

El artículo principal de la bolsa de la compra es el pan, y algunos supermercados se aprovechan de ello y con buena vista comercial emplean un precio mucho más bajo del que se vende en cualquier otra establecimiento del ramo. Pongo el ejemplo de 35 ptas. la barra de pan en uno de estos lugares, mientras que es 55 ptas. el precio actual, con la nueva subida del dichoso IVA.

La única explicación que puede tener esto es que ya la barra de pan en la compra diaria, ¿quién no pica en otras cosas?

SEGUIMOS CON LOS RUIDOS DE LAS MOTOS

Cartas se reciben en nuestra redacción protestando sobre los ruidos producidos por algunas motos. Esos vehículos con escape libre hacen un ruido espantoso, y al que le moleste que se jo... aguante. Creo que la policía municipal debería castigar con todo rigor a estas motos de poca cilindrada, montadas por niños insensatos que no hacen más que molestar y más aún cuando se está descansando.

En ocasiones, del susto, nos tenemos que coger a los barrotos de la cama y entre dientes, lanzar una grosería hacia su familia.



CAMISETAS PARA EL VERANO

Podemos asegurar, queridos amigos de la peña "Desvarajuste", que hasta ahora no habíamos visto estas originales camisetas. Vuestra idea ha sido buenísima, al mismo tiempo se hace publicidad de nuestra Mancha y Manzanares.

Aquí vemos a los personajes que la exhiben, son forasteros, están tomando tranquilamente sus vinos con sus camisetas puestas. Muy bien por todos.

